



La Fresque du Climat organisée par Bouc en Transition a réuni 14 personnes mardi 25 octobre dernier à la Maison de la Nature.

Si vous êtes intéressé pour participer à une future fresque, renseignez-vous auprès de boucentransition@gmail.com



Nous avons animé deux tables et les échanges furent très instructifs et conviviaux. Merci à tous les participants pour leurs réflexions, leur partage et leurs engagements !

Nous organiserons une autre soirée Fresque du Climat et peut-être aussi Fresque du Numérique début 2023



Bouc en Transition